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Titel 

Festlegung aus der öffentlichen Sitzung HAS vom 15.08.2017 - TOP 7.2. Sonstige Informationen - 

hier: Sitzungsräume im Rathaus 

Öffentlichkeitsstatus 

öffentlich 

 
 

Stellungnahme 

Der Abteilungsleiter Dezernatskoordinierung/Sitzungsdienst informierte auf Nachfrage von 

Herrn Panse, Fraktionsvorsitzender der Fraktion CDU, über die Abstimmung aller beteiligter 

Ämter bezüglich der technischen Gegebenheiten des Ratssitzungssaales (Mikrofon, Akkustik, 

Kaltluftzufuhr). Es ist eine schwierige Fehleranalyse. In der nächsten Stadtratssitzung muss 

verfolgt werden, ob die zwischenzeitlichen Änderungen sich ausgewirkt haben. 

 

Die Akustikprobleme in den Sitzungsräumen 244 und 243 werden durch das Amt für 

Grundstücks- und Gebäudeverwaltung untersucht, ein Ergebnis liegt noch nicht vor. 

 

Nach der gestrigen Stadtratssitzung wird unsererseits eingeschätzt, dass die Akustik nicht 

optimal war, allerdings keine Ausfälle der Sprechanlage zu verzeichnen waren. Insbesondere das 

Amt für Grundstücks- und Gebäudeverwaltung (Amt 23) ist nach der durchgeführten Beratung 

mit dem Bereich OB mit Aufgaben betraut worden. Der Stand zum heutigen Tag wird durch dieses 

Amt wie folgt beschrieben: 

 

An der Mängelabstellung bezüglich der o. a. Probleme wird gearbeitet: 

 Die Lüftungssteuerung wird hinsichtlich weiterer Zwischenstufen der Lüftungsstärke und 

der Aufschaltung auf das Bedientableau geprüft. 

 Die weiteren Maßnahmen zur Mikrofonanlage im Ratssitzungssaal laufen. 

 Die Räume 243 und 244 werden von einem Schallschutzgutachter beurteilt und die daraus  

resultierenden Baumaßnahmen in Abstimmung mit der Denkmalbehörde im Rahmen der  

finanziellen Möglichkeiten umgesetzt (das Gutachten liegt jedoch noch nicht vor; eine 

Zeitschiene kann noch nicht benannt werden). 

 Auf Grund der teilweisen Komplexität der abgestimmten Maßnahmen kann kein Termin 

zur endgültigen Mängelabstellung genannt werden. 

 

Aus oben beschriebenen wird ersichtlich, dass an der Fehlerbehebung gearbeitet wird. Die 

Drucksache sollte zur Kenntnis genommen werden. Soweit einzelne Probleme auftreten, kann 

dies jederzeit durch die Fraktionen an den Bereich OB herangetragen werden. 
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